

Le collège de la Gérance est composé de :

Dr. Erich Pfister, Président

Doctorat en droit à l'Université de Zurich

Programme avancé de management exécutif à Wharton, Université de Pennsylvanie, Philadelphie

Programme de management exécutif à Kellogg, Northwestern University, Evanston

Né en 1964, nationalité suisse

Membre du collège de la Gérance depuis 2018, président depuis 2018

Hans-Peter Fornoff

MBA à l'université Steinbeis de Berlin

Formation d'employé de banque

Né en 1966, nationalité allemande

Membre du collège de la Gérance depuis 2009

Hannes Gallus

Diplôme de gestion d'entreprise, études de gestion d'entreprise à l'université Goethe de Francfort

Formation d'employé de banque

Né en 1981, nationalité suisse et allemande

Membre du collège de la Gérance depuis 2019